

La Page du Team Burkinature

Actions d'aide et de soutien au profit de villages africains - Mars 2022

Lors de La Mission d'observation au Bénin-Burkina en Février 2022, nous avons rencontré beaucoup de partenaire et d'associations locale qui œuvrent pour la protection de leurs espaces et le développement de leurs communautés. La côte Sud du Bénin est très animée et de nombreuses actions et initiatives sont Menées. Nous avons rencontré Karlos qui nous à présenté son travail de protection des espèces menacées.



Il nous présente les objectifs de son association.
La protection des espèces menacés sur les côtes Béninoises notamment les tortues, les lamantins, les baleines...
La sensibilisation à la protection de l'espèce menacée auprès des populations locales.
Le développement des échanges culturels, scientifiques et techniques par rapport aux espèces menacés entre-autre.
Le développement de l'économie touristique de Grand-Popo à travers la protection des espèces menacés.
Le changement des habitudes de l'utilisation des sachets en plastiques et la recherche de propreté des plages de Grand-Popo.

Le centre de protections des tortues marines se bat tout les jours pour donner la liberté de vivre aux tortues. Mais c'est par facile avec une population des pêcheurs qui ont déjà une autorité sur les tortues depuis des siècles. Mais grâce à notre passion de protecteur, nous arrivons a touché le cœur de certains parmi eux.

Ainsi le centre (**Refuge des tortues**) s'engage à dédommager les pêcheurs sur les dégâts que causes les tortues sur les filets de ces derniers. Mais depuis le mois de juin 2021, le centre a plein d'engagement à honorer envers les pêcheurs mais sans succès et cela par manque de moyens financiers. **Ainsi notre projet actuel concerne l'achat des filets pour les pêcheurs et de quelques matériels de travail pour le centre lui même. Budget: 214200 cfa - (327€).**

Désignations	Qté	Prix unitaire	Total
Filet	3	55000	165000
Corde	18	1900	34200
Lampe torche	15	1000	15000
Total	36	-	214200



L'association Oxalis a décidé de soutenir le projet du Refuge des Tortues de Grand Popo en finançant le budget 2021/2022 (Voir Tableau). Lors de notre visite, nous avons observé le travail des pêcheurs et nous avons pu confirmer que certaines étaient piégées dans les filets. Elles ont été remises à l'eau mais nous avons noté que c'est un travail compliqué et fatigant. Nous sommes persuadés que les petites rivières font des grands fleuves et que notre modeste contribution permettra de soutenir cette valeureuse entreprise de protection et de sauvegarde des espèces marines.